

掲載しきれないイベントの写真などは糸満市の「フェイスブック」「インスタグラム」「ライン」に掲載しています。

与座区が認定！！

「沖縄、ふるさと百選」の認定証交付式が3月24日、南部合同庁舎で行われ、糸満市から与座区自治会が認定されました。与座区自治会は、多面的機能の保全や伝統文化の継承などを通じた「ふるさとづくり」が評価され、今回の認定に至りました。

与座区自治会役員らが同日、市役所を訪れ、上原昭市長へ喜びを報告しました。漢那宗信会長は「これからも地域住民と与座区のさらなる活性化を図り、ふるさとづくりを進めてまいります」と話しました。

報告を受けて上原市長は「認定おめでとうございます。与座区のますますの発展を期待しています」と激励しました。



沖縄、ふるさと百選

農林水産業と関わりを持ち、地域が誇れる魅力ある農山漁村を形づくる「ふるさとづくり」に取り組んでいる団体、また、地域に活力を与えることが期待できる団体を対象として沖縄県が認定しています。

旬の話題をお届け!
とれたて いとねほ



新1年生に下敷き配布

糸満警察署と糸満地区防犯協会が4月2日、防犯標語「いかのおすし」の下敷きを贈呈するため、市役所を訪れました。

下敷きには、子どもたちが犯罪に遭わないための約束ごととして、「いかのおすし」と覚えやすいフレーズが描かれています。

贈呈を受けて安谷屋幸勇教育長は「毎年、子どもたちのためにご協力をいただきありがとうございます。頂いた下敷きは、子どもたちがもしものときに行動できるよう学習するための教材になりますので、有効に活用させていただきます」とお礼を述べました。

贈呈された下敷きは市内小学校の1年生に配布されます。



- いか … しらない人についていかない。
- の … しらない人の車にはのらない。
- お … 「たすけて！」とおおきい声をだす。
- す … 大人のいる方へすぐにげる。
- し … どんな人がなにをしたか家の人にしらせる。

総合計画設計から10万円寄付

株式会社総合計画設計の関係者が4月8日、市役所を訪れ、人材育成事業へ10万円を寄付しました。人材育成事業とは、奨学金の給付や貸与のほか、児童生徒の文化やスポーツでの県内外への派遣など、糸満市の人材育成に取り組む事業です。松田優代表取締役は「糸満市の児童生徒の人材育成に有効活用してほしいです」と話しました。



県新人大会優勝!! 糸中女子バドミントン部

2月に開催された「第33回県中学校新人団体選手権」で優勝した糸満中学校女子バドミントン部の生徒らが3月25日、市役所を訪れ、上原昭市長へ大会結果を報告しました。

大会には157チームが参加し、糸満A(糸中)が決勝で宜野湾Aに競り勝ち、2年ぶり5回目の頂点に立ちました。



まさひろ酒造 もろみ酢1,000本寄贈

まさひろ酒造株式会社が3月27日、社会貢献活動の一環として、糸満市へ「まさひろもろみ酢」1,000本を寄贈しました。

上原昭市長は「たくさんのもろみ酢の寄贈、誠にありがとうございます。もろみ酢をいただいて元気になってもらい、健康増進に役立たせていただきます」とお礼を述べました。



まちテラスが奨励賞受賞

さまざまな分野の市民活動団体のネットワーク化を実現したほか、地域の魅力を発掘し若者を中心に、時代に対応した情報発信に取り組んできたことが評価され、市民活動支援センターまちテラスが第2回地域づくり団体表彰の奨励賞を受賞しました。

川門義人所長は「これまでの活動が評価され、とても光栄です。これからも地域のために積極的に活動していきます」と話しました。